

# 合格速報

## 合格おめでとう!

### 徹底指導で志望校が母校になった!



## 大学合格者たちの喜びの声

**大阪大学 工学部**  
鈴木 翼さん (富士高)

私は高校・大学受験期の2回、文理に通いました。自宅ではやる気がでないこともあり悩んでいましたが、文理にて情熱的指導の先生方と努力している仲間が励みとなり、モチベーションを上げることができました。追込み期には、英語の高村先生に個別で問題添削をお願いしました。授業だけで終わらないことも文理の魅力です。自分には、対面授業の文理が合っていました。ありがとうございました。

**東北大学 工学部**  
林 航世さん (富士高)

僕は中高合わせて、6年間文理学院にお世話になりました。文理学院の最大の魅力は1つは、「最高の環境」と思っています。いつでも使える自習室や、共に上を目指す仲間、そして何よりわかりやすい授業、これでした。一年生、二年生では英語や数学の揺るぎない基礎力を身に付け、三年生では難関問題にも通ずる応用力を養い、特に三年生では、普段通っている校舎とは別の校舎にお世話になり、文理学院全体で支えていただきました。本当に6年間ありがとうございました。楽しかったです。

**筑波大学 人文・文化学群**  
御園 岳文さん (静岡高)

私は高校2年生から数学を受講しました。様々な問題で役に立つ考え方を学ぶことができ、とてもためになる授業でした。高校3年の途中からは英語も受講しました。自分の志望校以外の大学の問題に多く触れることができ、とても力がつきました。さらに受験本番直近では、志望校に合わせた少人数の授業を受けられたので、とてもいい刺激をもらいました。「土台無くして家建たず」！文理の先生の言葉です。みなさんも基礎を鍛えるために文理をおすすめします!

**東京学芸大学 教育学部**  
日向 遥人さん (富士高)

私は中1から文理に通いました。文理の魅力の一つは、定期テスト対策が手厚いことです。定期試験の勉強だけでは応用が効かないと言われることが、そんなことはなく、集中して取り組んだことは忘れない!中高生の勉強はその積み重ねだと思えます。文理は大手塾ではないけれど、だからこそ小回りの利いた指導をユーマオ溢れる先生方から受けることができ、モチベーションを保ちながら自分の成長に精進することができました。ありがとうございました。

**静岡大学 理学部**  
勝谷 皓太さん (富士東高)

僕は高2の春から文理学院にお世話になりました。それまで学校外での勉強をほとんどせずにいたので模試の結果が良くありませんでした。しかし、文理では学校の授業だけでは理解できなかったことを質問でき、苦手だった国語もハイレベルな論述授業を通して根本的な理解まで模試の結果も良くなりました。結果として第1志望校に合格することができました。2年間楽しかった勉強ができました。ありがとうございました。

**静岡県立大学 経営情報学部**  
佐藤 希海さん (富士東高)

私は高3の夏から受験勉強を始めました。私は家でほとんど勉強をしないという図書館や自習室を利用して勉強していました。正直、勉強の大部分は自主学習だと思えます。文理の自習室はとても良く、休みの日も基本的には自習室へ行き自主学習の時間に当てていました。そのおかげで国立を目指せなかったレベルから合格まで成績を上げることができました。文理の先生方がありがとうございました。

**名古屋大学 経済学部**  
萩原 悠貴さん (静岡市立高)

私は中学2年生から文理学院にお世話になりました。高校に入ってからこの頃はなかなか勉強の力が入りませんでした。日々の授業や個別の質問で先生方がわかりやすく教えてくれたので、やる気になって勉強できました。また、進路の相談も丁寧にしてくれたのでとても助かりました。文理学院のおかげで英語、数学への理解が深まり合格へつながりました。本当にありがとうございました。

**千葉大学 教育学部**  
鎌野 柚華さん (御殿場高)

私は中3から約4年間文理学院にお世話になりました。文理は映像授業もありますが、対面の授業だったので、それが私にとって成績を伸ばす決め手となったのだと思います。高3のはじめは部活動の週4の勉強に慣れていないで、大変だった記憶があります。今は、そのころからしっかりやっていてよかったです。身からは毎日家で自習室を利用し、文理の先生方から丁寧な質問をして、高1からの志望校に合格することができました。私は、学校よりも文理の手厚い指導や、勉強できる環境、友人、応援のおかげで合格できたと思っています。本当にありがとうございました。

**金沢大学 理工学域**  
山村 亮太さん (静岡東高)

私は中学3年生の時に文理に入りました。当時は勉強が嫌いだったので、自習室に行く気にもなりませんでしたが、高校合格をきっかけに日常的に勉強するようになり、学校帰りに自習室に行くようになり、文理の先生方の授業は面白く、とても勉強が楽しかったです。共通テスト形式の問題は苦手でしたが先生方のサポートもあり成功しました。2次試験までうまくいくことができたのも先生方のおかげです。文理には感謝しかありません!

**浜松医科大学 医学部 看護学科**  
佐野 琴音さん (富士宮西高)

「努力すれば報われる? そうじゃない。報われるまで努力するんだ!」Byリオナルド・メッシ! 駅南校舎の黒板の上に掲げられている言葉! 2年の冬に文理のお世話になって以来、毎日23時まで自習室に残って胸に刻み込んだ言葉。部活で疲れて寝たこともあったけど、学習習慣を崩さず最後まで頑張り、合格することができました。毎日塾まで送り迎えしてくれた両親に感謝。そして、応援してくれた文理の先生方本当に有難う。

**静岡大学 教育学部**  
村井 友郎さん (御殿場高)

僕は中学2年生から5年間お世話になりました。中学生の時は、文理に入るまでは全く勉強の習慣がなく、テストの点も取れていませんでしたが、文理に入ってからほとんど成績が伸び始めました。また、とても親しみやすい先生方から、学校の先生よりも文理の先生に頼っていました。さらに、勉強したくないという気持ちもありませんでした。他の仲間が頑張っていると思うことで、良い刺激を受け、勉強することができました。そのおかげで、目標である国立大学に合格することができました。先生方への感謝を忘れず、自分の夢に向かって頑張りたいです。本当にありがとうございました。

**中央大学 経済学部**  
藤森 智大さん (静岡市立高)

僕は中3の夏から文理学院に通い始め、高校受験と大学受験で大変なお世話になりました。高校生の時に数学が難しくなり、挫折しようと思ったことがありましたが、先生方の丁寧な授業や解説のおかげで数学に対する苦手意識が少なくなりました。文理学院は生徒と先生との距離が近く、気軽に質問が出来たというところが良かったです。自分が希望する大学に入学出来るのは文理の手厚いサポートのおかげです。本当にありがとうございました。

\*現役生のみ。講習生、模試生は一切含みません。

東京大学 理科一類 **1名**

国立医学部医学科 **4名**  
(東北大学1名・千葉大学1名・山梨大学2名)

東京外国語大学 **3名**

静岡大学 **16名**

国公立 準大学 **180名**

大阪大学 **2名**

東北大学 (医-医を含む) **4名**

一橋大学 **1名**

筑波大学 **3名**

山梨大学 (医-医2名を含む) **21名**

私立 大学 **705名**

名古屋大学 **2名**

北海道大学 **1名**

○東京学芸大学 ..... 2名

○横浜国立大学 ..... 1名

○千葉大学 ..... 8名 (医-医を含む)

○金沢大学 ..... 2名

○広島大学 ..... 4名

○静岡県立大学 ..... 8名

○山梨県立大学 ..... 4名

●早慶上理 ..... 24名

●G M A R C H ..... 60名

●関関同立 ..... 22名 他多数

## 2023年度 高校合格速報! (3/14 16:00判明分)

\*合格者数は変更になる場合があります。

# 富士101名 静岡28名 沼津東21名

清水東(理数) <b>4名</b>	清水東(普通) <b>21名</b>	葦山 <b>4名</b>	沼津高専 <b>18名</b>
三島北 <b>16名</b>	静岡東 <b>43名</b>	静岡市立 <b>36名</b>	富士東 <b>69名</b>
静岡城北 <b>27名</b>	沼津西 <b>9名</b>	御殿場南 <b>22名</b>	富士宮西 <b>46名</b>
科学技術 <b>14名</b>	清水桜が丘 <b>4名</b>	静岡商業 <b>28名</b>	吉原 <b>45名</b>
富士宮北 <b>26名</b>	富士市立 <b>12名</b>	駿河総合 <b>21名</b>	他多数

## 高校合格者たちの喜びの声

**静岡高校(普通科)**  
前田 健志さん(高松中)

私は中学1年から文理学院に入塾しました。一人でダラダラ勉強するより、みんなとやっていた方が楽しかったです。集中できる短時間で学ぶことができたので、先生たちも面白いので笑って、多くの友達と一緒に勉強できて、苦に感じたことはありませんでした。学校での成績も上位をキープできたので入塾して良かったです。

**静岡高校(普通科)**  
田中 翔太さん(飯橋中)

私は、中学1年生の時に文理学院に入塾しました。文理学院の授業は毎回面白いです。自分から分からないところは先生方が細かく丁寧に教えてくれます。分からないところを分かっていくのが、自習室で復習をするという自主学習の習慣に繋がりました。3年間本当にありがとうございました。

**沼津東高校(普通科)**  
芹澤 凜さん(長泉北中)

私は小学5年生の頃から文理学院に通っていました。文理学院の授業は毎回面白いです。自分から分からないところは先生方が細かく丁寧に教えてくれます。分からないところを分かっていくのが、自習室で復習をするという自主学習の習慣に繋がりました。3年間本当にありがとうございました。

**富士高校(普通科)**  
小林 希斗志さん(吉原一中)

僕は、一年の夏期講習で文理に入塾しました。文理では自分の学力が低下しないよう、学校で習った所までの復習を文理の自習室を使い、できる限りやりました。中学3年生の習慣の大切さを実感しています。何気ない質問にも丁寧に答えてくださった先生方のおかげで勉強を楽しんで続けられました。5年間本当にありがとうございました。

**富士高校(普通科)**  
光森 燈介さん(大淵中)

僕は中学2年生の秋から文理学院に入塾しました。入塾前20位だった順位が、入塾後は3位まで上がる事ができました。文理学院では小テストを行い、点数が上れないと再テストもありました。そのおかげでケアレスミスを減らしました。テストで解けなかった問題を減らすことができました。1年間の間本当にありがとうございました。

**富士高校(普通科)**  
佐野 蓮斗さん(富士中)

中学生になると対策や特別授業など文理で勉強する機会が増えました。文理の授業は毎回楽しく、休日の早い時間から自習室を開放し、生徒の質問に丁寧に答えてくれました。気が付けば、文理は我が家のような感じがえのない場所となりました。先生方からいただいた指導のおかげで、今も勉強が大好きです。本当にありがとうございました。

**静岡高校(普通科)**  
菅原 優月己さん(東中)

私は中1から、文理学院に通い始めました。文理では先生方が一人ひとりにわかりやすい説明をして下さったので、私も自分の学習に自信を持てました。受験の際はわからない問題が多かった時には落ち込むこともありました。しかし、先生方が最後まで説明、応援をして下さり、心強かったです。本当にありがとうございました。

**静岡高校(普通科)**  
草ヶ谷 俊輔さん(末広中)

私が文理で勉強をやり始めたのは、切実な理由で友人と熱心な先生方のおかげです。授業では先生方が面白くわかりやすく話を下さり、模試では面白く勉強が楽しくなりました。また、僕が受験前に不安な時に先生方からアドバイスをもらいました。先生方のサポートのおかげで、3年間本当にありがとうございました。

**沼津東高校(普通科)**  
宮本 芽吹希さん(田子浦中)

僕は、受験勉強でたくさん苦しいことを文理に助けてもらいました。文理には、面白く優しい先生方がたくさんいます。授業だけでなく質問対応も丁寧にしてくださるので、苦手を克服することができました。また、教材や過去問も豊富に揃っていました。僕は文理で勉強が楽しくなりました。文理学院を私はお勧めします。

**富士高校(普通科)**  
平田 智也さん(吉原二中)

僕は文理の小6から通っています。文理の先生方は授業がわかりやすく、また面白いのでとてもおもしろいです。その時のことを思い出して笑顔になります。また、僕が受験前に不安なときに相談してくださり、また、いろいろな言葉に支えられました。僕は文理に入ってから本当に楽しくなりました。本当にありがとうございました。

**富士高校(普通科)**  
若林 花波さん(富士南南中)

私は、文理学院で通常授業だけでなく、SS7クラスにも参加していました。そこでは、新しい知識の発見や基礎知識の見直しもできました。また、自習室で先生に質問できる環境が整っていたことも学力向上につながりました。家庭学習では補えなかった自信をつけて受験に臨むことができました。文理なら合格できます。本当にありがとうございました。

**富士高校(普通科)**  
吉浦 輝一さん(富士宮四中)

私は、小学6年生の時に文理に入塾しました。いろいろな塾の体験授業を受けましたが、文理の先生の丁寧な指導と授業の時間を十分に確保できる点が決め手になりました。テスト前や入試前に補習を受けて下さり、土曜講座や日曜日のSSでは、多様な問題を解くことができました。文理なら合格できます。本当にありがとうございました。

**静岡高校(普通科)**  
中澤 由依さん(長田南中)

私は小学生の時に文理学院に入塾してから6年間、毎週通っていました。先生方の授業は面白く、毎週の通塾は楽しかったです。受験前に苦手分野の相談をすずと、すぐに対策をして下さり、不安を打ち消してくれ、話を聞いて下さり、自信を持って試験に臨む事ができました。志望校に合格でき、本当にありがとうございました。

**沼津東高校(普通科)**  
梅田 果歩さん(長泉中)

僕は勉強と部活の両方を続け、勉強についていくことが出来なくなりました。中学2年生から文理学院に入塾しました。文理の先生方の丁寧な指導のおかげで、定期テスト130番台だったことも僕が沼津東に入塾したおかげです。僕は勉強が楽しくなりました。先生方のサポートのおかげで、3年間本当にありがとうございました。

**沼津東高校(普通科)**  
長谷川 瑞乙さん(大里中)

中学1年生から文理学院に入塾しました。勉強はそこまで好きではありませんでしたが、先生が面白い授業をしてくれたので、勉強の環境が勉強に向かわせてくれました。先生は質問や不安なことを話せばとことん付き添い一緒に時間を過ごしてくれました。3年間、安心感を作ってくれた文理学院には本当に感謝しています。

**富士高校(普通科)**  
村上 静さん(富士南中)

私は中学1年生から文理学院に通い始めました。先生方の授業はわかりやすく、また面白いのでとてもおもしろいです。その時のことを思い出して笑顔になります。また、僕が受験前に不安なときに相談してくださり、また、いろいろな言葉に支えられました。僕は文理に入ってから本当に楽しくなりました。本当にありがとうございました。

**富士高校(普通科)**  
田島 優治さん(富士宮一中)

私は小学6年生の時に文理に入塾しました。コロナの影響で遅れて始まった中学校も、文理学院で先取りして勉強していたことで、良いスタートダッシュを切ることができました。定期テスト対策では、チェックテストで自分ができていない部分を確認することができました。質の高い勉強ができる環境を与えてくださった文理学院に感謝しています!!

**富士高校(普通科)**  
田島 優治さん(富士宮一中)

私は小学6年生の時に文理に入塾しました。コロナの影響で遅れて始まった中学校も、文理学院で先取りして勉強していたことで、良いスタートダッシュを切ることができました。定期テスト対策では、チェックテストで自分ができていない部分を確認することができました。質の高い勉強ができる環境を与えてくださった文理学院に感謝しています!!